



Flott sein für Förderung

Anreizprogramm zur Heizungsmodernisierung endet bald

Wer seine alte Heizungsanlage austauscht, um Energie zu sparen, kann sich über Förderungen der KfW und des BAFA freuen. Auch für den Einbau von Lüftungsanlagen gibt es finanzielle Anreize. Doch Achtung: Einige Programme laufen zum Jahresende aus.

- Beim Heizungspaket der KfW geht es um den Einbau einer neuen fossilen Heizung (Öl oder Gas) und die Optimierung der Wärmeverteilung. Es wird ergänzt durch das Lüftungspaket: Wer Wände dämmt oder Fenster erneuert und damit verbunden eine Zu- und Abluftanlage einbaut, wird ebenfalls gefördert.
- Das Bafa verspricht im Heizungspaket einen Bonus von 20 Prozent auf die Grundförderung und dazu noch 600 Euro obendrauf für die Heizungsoptimierung.
- Mit dem KfW-Programm "Brennstoffzelle" wird die Investition in eine Brennstoffzellenheizung mit einem Festbetrag von 5700 Euro unterstützt, je nach elektrischer Leistung der Heizung gibt es Boni.

Es lohnt sich, schnell zu sein, damit der Förderantrag noch 2018 gestellt werden kann. Wir von der Regionalen Energieagentur beraten Sie gerne. Denken Sie bei Ihren Planungen auch daran, dass die Auftragsbücher der Heizungsbauer zur Zeit gut gefüllt sind.

Die Regionale Energieagentur hilft Ihnen beim Energiesparen. Nutzen Sie unser kostenloses und unabhängiges Erstberatungsangebot.

Kontakt:

Regionale Energieagentur Ulm
Olgastraße 95, 89073 Ulm
Tel. 0731-173270

info@regionale-energieagentur-ulm.de
www.regionale-energieagentur-ulm.de

Energiespartipp der Woche